diversos Centros Catequisticos de la Parroquia de San Esteban de Granollers.

Durante el descanso, el Rdo. José Arans, Pbro., Sub-director de la Congregación de la Doctrina Cristiana, habló sobre el tema «Un curso en el Catecismo de Granollers», el cual resultó ser una breve memoria de las actividades desarrolladas en el Catecismo, haciendo resaltar, entre otras cosas, las causas de la inconstancia de los niños en el poco interés de algunos padres, y la necesidad urgente de catequistas apóstoles de la formación espiritual de los niños.

Meriendas veraniegas.

El període de vacaciones en el Catecismo proporciona el que todos los domingos, niños y catequistas se reunan a las 6 de 'a tarde, en la Iglesia parroquial para trasladarse a las diversas fuentes de agua fresca y cristalina que rodean la calurosa ciudad de Granollers: La «Font del Cargol», «Can Durán», de Canovellas, «Can Carrencá» y la «Font del Radium», constituyen el dulce refrigerio en el calor de las tardes de Julio y Agosto.

Excursión a Montmeló.

El día 9 de Agosto tuvo lugar una grata excursión al vecino pueblo de Montmeló. A las 3'45, partieron los niños y niñas, acompañados, la mayoría de ellos, de sus padres, de la estación de M. Z. A. Llegados al pueblo de Montmeló, el Rdo. Sr. Cura-Párroco les acogió maravillosamente en la Iglesia Parroquial de Santa María, a la que saludaron con el canto de la Salve.

En la fuente de Santa Catalina, a unos 10 minutos de la población, tuvo lugar la merienda, íntima y familiar entre los diversos grupos que se formaron sobre la arena en las orillas del río.

A las 6 de la tarde, en el Gran Casi-

no, de Montmeló, cedido al objeto por su propietario Sr. Sabadell, tuvo lugar la reposición del festival del cual se ha hecho mención. El público de Montmeló, junto con el numeroso de Granollers, vieron satisfechos, cuando a los constantes aplausos se repetían los cantos ritmicos y las danzas regionales, éstas interpretadas con gran acierto por las niñas Concepción Maresma y María Villá.

A las 9'10 de la noche, regreso a Granollers con la alegria propia de los actos en que uno se divierte sin que se perturbe la paz de un alma limpia y pura.

La nota que llenó de gozo satistactorio y de gratitud a los organizadores fué el interès que demostraron los padres acompañando a sus hijos y la desinteresada colaboración, además de los que tomaron parte en la fiesta, de los Sres. José M.ª Ruera, Laureano Ribó y Jaime Casademunt, directores de la parte musical, de escena y tramoyista, respectivamente.

Reparto de premios a los niños del Catecismo.

Se verificó de la siguiente forma: Dia 2 de Agosto, los niños y niñas del Centro Catequistico de San Esteban; dia 9 a los del Centro de Ntra. Sra. de Montserrat, (Iglesia de los PP. Conventuales); dia 15, a los del Centro de San Tarcisio, (Estación del Norte); dia 16, a los del Centro del Sagrado Corazón, (Torreta).

Se siguió como norma, por razones particulares del Catecismo, la asistencia de los niños Diploma de honor y primer premio (estampa de 60 x 40 cm.) a los niños que no han dejado de asistir ninguna vez al Catecismo; segundo premio (estampa de 60 x 40 cm.) a los que han faltado hasta tres veces; tercer premio (estampa de 30 x 40 cm.) a los que han faltado hastaseis veces, y premio general, un librito (vida de algún santo) y una medalla como recuerdo